

Lust auf Farbe - einfach Kalkbuntfarben streichen

Neue Farbakzente mit dem AURO-Kalksortiment setzen

Braunschweig, April 2012 – **Die eigenen vier Wände farbig gestalten, das kann jeder. Doch geschickt eingesetzt können Räume durch Farbe nicht nur optisch vergrößert oder verkleinert werden, sondern auch entspannend oder anregend auf den Menschen wirken. Dem ökologischen Farbenhersteller AURO ist es gelungen, ein Kalkfarbensortiment, das auf rein natürlichen und mineralischen Rohstoffen basiert, herzustellen. Gesundes Raumklima und trendige Farben sind somit optimal vereint. Die diffusionsoffene, einfach zu verarbeitende Farbe bietet dank ihrer hohen Deckkraft beste Farbergebnisse. Aufgrund des pH-Werts sind Kalkprodukte stark alkalisch und somit schimmelhemmend. Aus einer Palette von sieben Vollton-Kalkbuntfarben, die untereinander mischbar sind, ergibt sich eine unendliche Farbvielfalt. Auch seidenglatte Oberflächen im Marmorlook lassen sich mit Kalkspachtel und -Farben gestalten.**

Farben verleihen der Wohnung eine besondere Atmosphäre, denn sie haben Einfluss auf unsere Stimmung, können inspirierend oder beengend wirken. Ein Orange zum Beispiel ist lebhaft und kreativitätsfördernd und kann Räume Weite und Wärme geben. Wobei grüne Farbtöne harmonisierend und beruhigend wirken und zum Wohlfühlen im Badezimmer eingesetzt werden sollten.

Vorbeugen und gleichzeitig Wände verschönern

Mit ökologischen Farben und Putzen werden modernes Wohnen und gesundheitliche Aspekte vereint. Die Kalkbuntfarben und Kalk-Putze von AURO erzeugen mit ihrer schimmelpilzvorbeugenden und atmungsaktiven Wirkung ein gesundes Raumklima. Durch die vollständige Deklaration aller Inhaltsstoffe können sich besonders Allergiker und Eltern informieren. Für farbige Akzente einfach die Kalkbuntfarben pur oder gemischt mit der weißen Kalkfarbe, per Rolle oder Pinsel auftragen. Alle Farben sind auch untereinander mischbar, so dass zwischen vielen Farbvarianten unterschieden werden kann.

Pressekontakt AURO

AURO Pflanzenchemie AG
Nadine Schrader
Alte Frankfurter Str. 211
38122 Braunschweig
Tel.: 0531 – 281 41 32
Fax: 0531 – 281 41 63
schrader@auro.de

Natürlicher Marmorlook

Mit der Glattspachteltechnik entstehen individuelle Optiken, denn je nach Wahl des Werkzeugs erzielt man unterschiedliche Oberflächen. Während des Auftrags verdichtet sich die Fläche durch den Druck auf den Spachtel und erhält so ihre seidenglatte Oberfläche, wie zum Beispiel im Marmorlook. Durch zusätzlichen Auftrag mit dem farblosen Wandlasur-Wachs wird eine feuchtigkeitsabweisende Oberfläche erreicht, somit kann die Technik auch in Badezimmern angewendet werden.

Mit dem AURO Farbdesigner Räume gestalten

Mit dem AURO Farbdesigner auf www.auro.de können die Wände in Küche, Wohn- Schlaf- oder Kinderzimmer vorab neu gestaltet werden. Einfach die gewünschten Farben auswählen und später das angezeigte Mischungsverhältnis nutzen.

Alle Farben sind im gut sortierten Fachhandel erhältlich.

Wussten Sie schon...?

dass Calciumhydroxid ein farbloses Pulver und seit der Antike ein Bindemittel für Kalkmörtel und Kalkfarben ist? Es entsteht unter starker Wärmeentwicklung beim Versetzen von Calciumoxid (gebrannter Kalk) mit Wasser. Diesen Vorgang nennt man auch Kalklöschchen. Weiterhin wird es als Medikament in der Zahnmedizin verwendet, vor allem zur Desinfektion von Wurzelkanälen und Kavitäten.

Pressekontakt AURO

AURO Pflanzenchemie AG
Nadine Schrader
Alte Frankfurter Str. 211
38122 Braunschweig
Tel.: 0531 – 281 41 32
Fax: 0531 – 281 41 63
schrader@auro.de

Über AURO

Das Unternehmen AURO wurde 1983 als GmbH gegründet und 1998 in die AURO Pflanzenchemie AG umgewandelt. Der Hauptsitz der Aktiengesellschaft ist Braunschweig. AURO stellt Anstrichstoffe sowie Pflege- und Reinigungsprodukte für Neubau, Renovierung und Haushalt her. Die Naturfarbenmarke AURO steht für eine konsequent ökologische Rohstoffauswahl bei technisch hochwertigen Produkten. Alle Inhaltsstoffe werden für den Verbraucher lückenlos deklariert. Produziert wird an den Standorten Deutschland und Österreich. Alle Produkte sind im Inland in über 700 Fachgeschäften erhältlich. Der Export erfolgt ins europäische Ausland sowie nach Nordamerika, Asien und Australien. Zahlreiche Auszeichnungen und Umweltpreise sowie die Zertifizierung „CO₂-neutrales Unternehmen“ als erster Farbenhersteller durch die Climate Neutral Group bestätigen das Engagement der Firma AURO.